

## **PRESSEINFORMATION**

### **Griesson - de Beukelaer: Elf neue Auszubildende starten in Kahla ins Berufsleben**

**Ab dem 17. August zählt das Werk in Kahla insgesamt 26 Auszubildende in fünf Berufen**

Polch / Kahla, 17. August 2020. – Bei Griesson - de Beukelaer (GdB) in Kahla startet heute mit dem Beginn der Berufsausbildung für elf junge Menschen ein neuer Lebensabschnitt. Je drei Berufsstarter erlernen den Beruf als Industriemechaniker für Instandhaltung, als Maschinen- und Anlagenführer oder als Fachkraft für Lebensmitteltechnik. Jeweils ein Berufseinsteiger hat sich für die Ausbildung zum Fachinformatiker für Systemintegration und zum Elektroniker für Betriebstechnik entschieden. Damit zählt der Standort aktuell 26 Auszubildende in fünf Fachbereichen. An allen vier GdB-Standorten gibt es derzeit insgesamt 72 Auszubildende in neun Berufen.

In den vergangenen zwei Jahren hat GdB in Kahla über 100 Millionen Euro investiert und den Standort mit modernster Produktionstechnologie deutlich erweitert. Den jungen Berufseinsteigern bietet der Standort somit interessante, neue und zukunfts-trächtige Ausbildungsinhalte. Hinzu kommen die spannende Aufgabe, an der Produktion der Prinzen Rolle – der Nr. 1 im deutschen Süßgebäckmarkt – mitzuwirken, und die langfristige Perspektive mit guter Übernahmechance.

In den ersten Tagen lernen die neuen Auszubildenden ihre zukünftigen Kollegen und Ausbilder sowie das Unternehmen kennen – in diesem Jahr unter Berücksichtigung der besonderen Abstands- und Hygieneregeln, die im Werk gelten. „Für uns ist es wichtig, auch in dieser besonderen Zeit unseren Auszubildenden die bestmöglichen Voraussetzungen für den Start in das Berufsleben zu bieten. Wir alle wissen, wie aufregend der Sprung in ein neues Lebenskapitel ist – daher ist es uns ein Anliegen, dass sich die Jugendlichen gut von uns abgeholt fühlen“, sagt Ausbilder Patrick Ramm.

## **PRESSEINFORMATION**

Jugendliche, die sich für eine Ausbildung bei GdB in Kahla interessieren, können die Ausbildungsberufe an einem Probetag kennenlernen. Tiefere Einblicke in die Ausbildung gewähren mehrtägige Praktika, die GdB nicht nur für Schüler anbietet.

### **Foto:**

Für elf neue Auszubildende beginnt am 17. August bei Griesson - de Beukelaer in Kahla der Start in das Berufsleben. Insgesamt bildet das Unternehmen dort derzeit 26 Berufseinsteiger aus.

### **Für Rückfragen:**

Peter Gries  
Griesson - de Beukelaer GmbH & Co. KG  
Pressesprecher  
August-Horch-Straße 23, 56751 Polch  
Tel: (02654) 401-1214  
Email: [p.gries@gdb.biz](mailto:p.gries@gdb.biz)

Christian Wolfram  
Engel & Zimmermann AG  
Unternehmensberatung für Kommunikation  
Am Schlosspark 15, 82131 Gauting  
Tel: (089) 893 563-3  
Email: [gdb@engel-zimmermann.com](mailto:gdb@engel-zimmermann.com)

**Weitere Informationen zu Griesson - de Beukelaer sowie die Pressemitteilung zum Herunterladen gibt es unter: [www.griesson-debeukelaer.de](http://www.griesson-debeukelaer.de)**